

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 23. November 2007

"Die wilden 60er Jahre"

Die Ausstellung " Die wilden 60er Jahre" wird heute im Stadtmuseum eröffnet. Dank an den Geschichtsverein für die überaus interessante und gelungene Präsentation. Bis zum 20. Januar 2008 besteht die Möglichkeit, die Ausstellung zu besuchen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)